

Le Coup de Foudre... - 1/1

Depuis que j'ai rencontré Davide, je crois au coup de foudre. Mais la vie n'est pas un compte de fées...

Il y a un peu plus d'un mois, j'étais dans un karaoke que je fréquente souvent avec des amis, et ce soir là il y avait un garçon que je n'avais jamais vu auparavant : Davide.

On me l'a présenté et je l'ai tout de suite trouvé mignon. Nous avons passé toute la soirée à parler, à se sourire, et vers la fin de la soirée il m'a dit : " c'est dommage que j'ai déjà une copine, sinon je t'aurais dragué... " ensuite j'ai juste eu le temps de le saluer et j'ai du rentrer...

Une fois chez moi, j'ai regretté de ne pas lui avoir demandé son numéro de portable, mais de toute façon je pensais n'avoir aucune chance avec ce garçon qui a 4 ans de plus que moi (il a 21 ans)... Alors j'ai essayé de ne plus penser à lui... Mais ce fut impossible, durant toute la semaine je n'ai pensé qu'à lui et j'attendais avec impatience le week end suivant pour le revoir...

Et le samedi soir : Catastrophe ! Ma mère a décidé de ne pas me laisser sortir... J'étais déçue de ne pas pouvoir le voir, mais le dimanche matin je reçois un texto... C'était Davide ! Il me disait qu'il avait pensé à moi toute la semaine, qu'il aurait espéré me voir le soir d'avant et qu'il avait eu mon numéro par nos amis en commun.

J'étais sur un nuage ! Et je m'apercevais de plus en plus que le coup de foudre existe, on s'est donné rendez vous et il m'a avoué que ça avait aussi été le coup de foudre pour lui... Le seul problème était : sa copine, (il est avec depuis 2 ans et demi et il vis avec) mais il m'a dit qu'il pensait depuis quelques mois déjà à la quitter... 2 jours après il m'informe qu'il l'avait quittée et qu'il était retourné vivre chez ses parents...

Pour la première fois de ma vie j'étais heureuse avec un garçon... Mais je ne crois pas vraiment aux histoires qui finissent bien : sa copine n'avait pas l'intention de le laisser partir, et le soir de nouvel an elle est allée le rejoindre et elle lui a fait une énorme scène : elle pleurait, elle criait et lui, ne supportant pas la voir ainsi... il s'est remis avec !!

Le pire est que je l'ai appris par ma soeur, qui était avec eux en ce moment, et lui n'a osé me l'avouer que 2 jours plus tard en me disant qu'il était allé trop vite, alors il lui fallait encore un peu de temps...

Il continue à m'écrire des textos pour me certifier qu'il a des sentiments pour moi et que dès qu'il aura le courage de quitter sa copine une bonne fois pour toutes il retournerais vers moi...

Et moi j'hésite... Je dois l'attendre ou l'oublier ?? en attendant je lui ai demandé qu'on ne s'écrive plus et qu'on ne se voie plus pendant quelques semaines pour que je puisse réfléchir... Mais le fait est que maintenant je crois au coup de foudre, car je n'ai jamais eu un sentiment si fort pour quelqu'un au premier regard...

Et vous croyez vous au coup de foudre ??